



Weihnachtsgeschenke im Schuhkarton

für Waisenkinder und benachteiligte Kinder in der Ukraine

Wir möchten Kindern aus Waisenheimen, Rehabilitationszentren und benachteiligte Kinder in der Ukraine zu Weihnachten ein Lächeln ins Gesicht zaubern. Hierfür benötigen wir ca. 500 Päckchen!

Die Idee: Es werden Weihnachts-Schuhkartons für Kinder jeden Alters gepackt, zentral gesammelt und von der Ukraine-Hilfe Berlin eingesammelt und zu den jeweiligen Einrichtungen in der Ukraine gebracht. In den Schuhkartons sind Spielsachen, Süßigkeiten und andere kleine Freuden.

Nachfolgende Dinge könnten die Päckchen enthalten:

- Spielsachen (die sprachenübergreifend funktionieren)
- Kuscheltiere
- Stifte, Malbücher, Sticker
- Schulmaterialien
- **Mützen, Schals, Handschuhe**
- **warme Socken**
- Taschenlampen/Stirnlampen
- Thermoskanne
- Schokolade/Gummibärchen, Kekse
- selbstgemalte Bilder oder geschriebene Briefe von eigenen Kindern als Gruß



Wichtig: Bitte die Pakete entsprechend beschriften (Mädchen/Junge + vorgesehene Alter - 3-18Jahre) und bitte die Pakete noch nicht zukleben, sonst kriegen wir Probleme beim Zoll. Über eine kleine Grußkarte (kann auch auf Deutsch sein) freuen die Kinder sich besonders.

Die Pakete können bis zum **15. Dezember** zu den Öffnungszeiten bei Piazza Toskana (Rudolf-Breitscheid-Str. 177), Evangelischen Kirchengemeinde Babelsberg (Schulstraße 8c), Friseur Schnittpunkt (Kurfürstenstr. 2) und freiLand Potsdam (Friedrich-Engels-Straße 22) abgegeben werden.

Wir freuen uns über zahlreiche Kartons und die Kinder in der Ukraine erst recht!

Vielen Dank!



Ukraine Hilfe Berlin e.V.

